



Spielbericht

Freitag, 03.10.2014 gegen TSV Oberstaufen

Gegen den Tabellenletzten SSV Wildpoldsried II fanden die Staufner gut ins Spiel. Logische Konsequenz war das 1:0 durch Lukas Malsch in der 10. Spielminute, der nach einer Ecke am langen Pfosten völlig frei stand und den Ball per Direktabnahme in die Maschen jagte.

In der 21. Minute war es erneut Lukas Malsch, der auf 2:0 erhöhte. Die Gäste aus Wildpoldsried kamen im ersten Durchgang lediglich durch Konter vor das Tor von TSV-Keeper Florian Abler, ohne jedoch den Anschlusstreffer zu erzielen. Die Staufner hätten noch den einen oder anderen Treffer mehr erzielen können. Gästekeeper Thomas Deniffel verhinderte mit mehreren Glanztaten einen höheren Rückstand für sein Team

Nach Wiederanpiff fiel dann die endgültige Entscheidung, als der eingewechselte Johannes Botzenhart in der 51. Minute per Distanzschuss das 3:0 erzielte. In der restlichen Spielzeit ließ der TSV Ball und Gegner laufen und gewann letztendlich hochverdient.